

問 議会は3ヶ所の信号機設置を県議会、県警本部、与那原警察署に要請した。津嘉山保育園近くはすでに設置されている。どのような経緯を説明せよ。また、残り2ヶ所(宮平保育所近く、津嘉山西線と507号バイパスとの交差点)はどうなっているか。その他の設置要求が出ている箇所についてもどうなっているか。

町長 県では一括交付金(補正予算)で11〜12ヶ所信号機が設置されると聞く。そのため、津嘉山保育園近くの交差点は優先順位が上がリ、通常予算で信号機を設置することができた。残り2ヶ所については、調整中と聞いている。その他の要求箇所についても、関係機関と連携して要請していく。



宮城 寛淳 議員

信号機設置はどうなった

直売所計画はどうなった

問 JAのファーマーズマーケットが南インター付近で検討されているが、建設できるのか、駄目であるのか、時間がかかるのか。そうであるなら現在、中央公民館の駐車場で行っているJA土曜市を拡大して町が近くに直売所を作って提供することもできるのではないか。

町長 早期に設置できないか強く県にも訴えている。中央公民館前の店舗棟でのJA土曜市は、ファーマーズマーケットができるまでのつなぎとして活用していきたい。土曜市を連日行っていくことによってお客さんも来る。店舗棟が狭ければ、テントを張って開催できるようにJAと調整したい。



町内産の農作物を求めたお客さんでにぎわうJA土曜市。

JA土曜市のおしらせ

毎週土曜日 9時〜12時
中央公民館駐車場店舗棟

管理道路の転落防止柵設置を

問 山川地内の長堂川管理道路は転落の危険性がある。転落防止柵が必要だが、平成25年度の予算で設置できるか。

経済建設部長 6月頃をめどに、補正予算として考えている。